

## Le château d'eau et la rue du Dispensaire ont été inaugurés



Samedi, les riverains de la rue du Dispensaire et du château d'eau étaient invités à l'inauguration de ces deux éléments, après la réalisation d'aménagements pour sécuriser la rue et effectuer un relooking au château d'eau.

Noël Bernard, président du syndicat mixte des eaux du Jaudy, ouvrait la cérémonie devant un parterre de riverains mais également d'élus locaux et d'élus d'autres communes concernés par ce syndicat mixte.

Entre 400 000 et 500 000 € de travaux chaque année

« Le grand ouvrage d'art qui nous surplombe mesure 30 m de haut, à une surface de 700 m<sup>2</sup> et un réservoir de 300 m<sup>3</sup>. Nous avons la chance d'avoir avec nous l'un de ses constructeurs, Émile Boettez. Avec cinq collègues, ils ont travaillé sept mois en 1956-1957 sur le chantier. Tout était fait à la main, pas de bétonneuse, ils montaient quatre mètres par semaine. L'inauguration a été faite le 19 janvier 1957. »

L'élu a également rappelé que le syndicat, créé en 1969, c'était trois autres châteaux d'eau et trois réservoirs semi-enterrés, sur 14 communes et environ 15 000 habitants desservis par 510 km de canalisations, à partir de l'usine de pompage et de traitement.

« Chaque année, entre 400 000 et 500 000 € de travaux sont réalisés, tant pour l'usine que pour l'amélioration et l'extension des réseaux. »



Cette année, la réhabilitation intérieure et extérieure du château d'eau a coûté 66 138 €.

300 m de voirie ont été aménagées, rue du Dispensaire, avec un triple objectif : le ralentissement de la circulation à 30 km/h, le bien-être des piétons et l'esthétique. « **Nous avons souvent des apprentis dans nos services techniques. La réflexion sur l'aménagement et son coût ont été confiés aux jeunes, sous la responsabilité de Jacques Peron, responsable des espaces verts... Les chicanes font râler quelques conducteurs, parce qu'ils perdent 15 secondes pour s'arrêter. Je dis bravo, nous avons atteint notre objectif** », commentait le premier magistrat, salué par les riverains. Le coût du bitume est de 60 000 €.

## Le Télégramme

20 octobre 2014

<http://www.letelegramme.fr>

### Bégard Château d'eau. Une réhabilitation réussie



Noël Bernard, président du syndicat des eaux du Jaudy, a rappelé les travaux effectués. À sa gauche, Émile Boettez, qui entre 1956 et 1957, travailla comme ouvrier maçon à la construction du château d'eau.

Le château d'eau fait peau neuve. Répondant à la double invitation de Gérard Le Caër, maire et de Noël Bernard, président du syndicat des eaux du Jaudy, les riverains de la rue du Dispensaire sont venus nombreux, samedi matin, à l'inauguration des travaux qui viennent d'être effectués dans le quartier. Le château d'eau, construit en 1957, a subi d'importants travaux de rénovation, notamment, au niveau des enduits extérieurs et des peintures. Un chantier conduit par l'entreprise Ouest Étanchéité de Chancey (50), et dans lequel on a associé la sécurité des équipements et l'esthétique du bâtiment. La grande tour aux couleurs sans noms, patinées par les ans, s'est transformée en un bel édifice qui désormais attire le regard du passant. Coût des travaux : 66.138 € La tour semble plus légère, plus aérienne, avec ce bleu pâle et ces traînées sur lequel semblent ruisseler des gouttes d'eau. Des gouttes qui ne perlent pas de la citerne, mais qui sont l'oeuvre de M. Thomas, de Quimperlé, peintre de fresques escaladeur. « Ce sont des travaux d'un montant de 66.138 € », a fait observer Noël Bernard. « La rue du Dispensaire a, elle aussi, connu d'importants travaux. Rénovation de la chaussée, création de trottoirs, de parterres. Dans ce secteur où la pierre affleure, les services jardins et espaces verts ont privilégié le minéral dans la décoration. Et ces travaux améliorent la sécurité et l'esthétique. Le prochain chantier de voirie en zone périurbaine concernera la rue Saint-Nicolas », a conclu Gérard Le Caër.



Les Réservoirs  
D'Eau de France

